



Sello a la excelencia para el Ibsal

El Instituto ha sido reconocido por Sanitaria 2000 con el premio a la Investigación

La distinción es consecuencia de conseguir la primera y única acreditación que el Instituto Carlos III otorga en Castilla y León

:: SANDRA BAZ / WORD

SALAMANCA. La editorial médica, Sanitaria 2000, ha otorgado el premio, en la categoría de Investigación, al Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) por haber conseguido la acreditación del MICINN, a propuesta del Instituto de Salud Carlos III y de la Comunidad de Castilla y León.

Sanitaria 2000 se ha hecho eco, en la edición de 2014, de esta hazaña ya que se trata de una acreditación muy prestigiosa y muy difícil de conseguir, de hecho en Castilla y León es la única que existe y en España solo disponen de ella 22 centros hospitalarios.

La consecución de la acreditación, que hay que renovar cada cinco años, ha sido fruto de la «excelente relación entre el Hospital Universitario, la Universidad y el Consejo Superior de Investigaciones Científi-



El equipo de gestión del Ibsal muestra el premio de 'Investigación' otorgado por Sanitaria 2000.:: ALMEIDA

cas que de manera coordinada colaboran con el Ibsal», señaló Rogelio González Sarmiento, director científico del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca.

Ni la acreditación ni el premio

Sanitaria 2000 tienen una contraprestación económica pero el nuevo certificado les permite acceder a una doble vía de financiación. Por un lado, la que otorga el Ministerio de Educación y Cultura abierta

a toda la investigación biomédica. Y por otro, a los fondos del Ministerio de Sanidad, que son gestionados a través del Instituto de Salud Carlos III, y a los que solo se puede acceder si se ha conseguido la

citada acreditación biomédica. Conseguir el certificado ha sido una labor que les ha llevado dos años y medio. Es una tarea que comenzó el profesor Jesús San Miguel y que ha finalizado Rogelio González Sarmiento.

Para conseguir la acreditación fueron sometidos a una auditoría en la que tres personas inspeccionaron que se cumplieran todos los requisitos exigidos, a tres niveles: asistencial, de investigación y docente. «Por eso es muy difícil acreditar estos institutos y por eso es tan importante la colaboración entre instituciones», afirma González Sarmiento. «Está claro que el Hospital Universitario de Salamanca tiene un rango muy alto a nivel asistencial; que hay una actividad docente importante y que la Universidad de Salamanca tiene una categoría de investigación biomédica muy importante porque tiene muchas facultades, el Instituto de Neurociencias, el Instituto de Investigación del Cáncer y el Instituto de Biología Funcional y Genómica. Todo ese conjunto, más el consejo Superior de Investigaciones Científicas, permitieron que se reuniesen los requisitos exigidos».

El director científico agradece el apoyo recibido por el Sacyl y por la Consejería de Salud; y la colaboración prestada por todos los pacientes que participan en los estudios de investigación. A partir de ahora, el Ibsal quiere establecer convenios de colaboración con otros hospitales de la Comunidad, «para crecer a nivel regional», aseguró González.